

## Rückblick der Jahreshauptversammlung der Schömberger Narren e.V.

Am Sonntag, den 6. September 2020 fand nun endlich unsere diesjährige Jahreshauptversammlung im Hotel Ehrich in Langenbrand statt. Aufgrund der derzeitigen Corona-Pandemie mussten wir leider unseren ursprünglichen Termin im April auf September 2020 verschieben.

Zuallererst berichtete unsere 1. Vorsitzende Katrin Hofmann über den Rückblick der Kampagne 2019/2020. Zu dieser Zeit war noch alles in Ordnung und wir feierten gemeinsam unsere geliebte Fasnet. Nach der schönen und langen Rede der 1. Vorsitzenden folgte nun auch die Entlastung der Vorstandschaft. Hierbei stimmten die Mitglieder einstimmig per Handzeichen ab.

Anschließend fanden die Neuwahlen des 2. Vorstandes, der Schriftführerin, des Kassierers und des Beisitzers statt. Bei den beiden Ämtern des 2. Vorstandes und der Schriftführerin gab es keine Änderungen. Andreas Rosner (2. Vorstand) und Lena Pfrommer (Schriftführerin) wurden beide erneut gewählt. Als neue Kassiererinnen dürfen wir Karin Wegner begrüßen. Der ehemalige Kassierer Michael Hofmann wurde nun durch den Verein als neuer Beisitzer gewählt.



v.l.n.r.: Neue Vorstandschaft: Kassiererin Karin Wegner, 2. Vorstand Andreas Rosner, Beisitzer Michael Hofmann, 1. Vorstand Katrin Hofmann, Schriftführerin Lena Pfrommer  
Foto: Vorstandschaft

Des Weiteren wurden auch die Kassenprüfer, die Lageristen, der Häswart und der fünfköpfige Festausschuss neu gewählt. Wir danken der ehemaligen Vorstandschaft für ihre geleistete Arbeit und das entgegengebrachte Vertrauen und wünschen der neuen Vorstandschaft für die Zukunft alles Gute. Die Schömberger Narren e. V.

**Quelle:** Anonymus (2020). Rückblick der Jahreshauptversammlung der Schömberger Narren e.V. *Amtsblatt Schömberg*, 37 (11.09.2020), 13-14.